

います。

会員の皆様におかれまし

新年明けましておめでとうござ

ては、

輝かしい新春をお迎えのこ

ととお慶び申し上げます。

ってきています。

今年も、会員拡大、

就業開

コウノトリ 和歌山コウちゃん J0057

長の挨拶

新年の

の

化を余儀なくされています。 く環境も厳しい状況にあります を意識した新たなスタイルへと変 及ぼし、 然として社会生活に大きな影響を さて、 シルバー人材センターを取り巻 社会全体がウィズコロナ 新型コロナウイルスは依

申し上げます。

りますので、皆様の変わらぬご支

ご協力を賜りますようお願い

ターとなるよう鋭意努力してまい

される魅力あるシルバー人材セン

市民の皆様から喜ばれ、

信頼

昨年来、

会員の皆様をはじめ

げます。

を賜り心から感謝とお礼を申し上

係各位から温かいご支援、ご協力

安全・適正就業に積極的に取り組

日頃から会員の皆様をはじめ関

理事長 山下 直樹

豊かな経験や知識を活かし、 理念の基、『生涯現役』という熱 の役割はますます重要なものとな きがいを得るとともに、 お陰で会員数は前年度末の673 役職員の積極的な普及啓発活動の に貢献するシルバー人材センター の日常生活に密着した就業やボラ い思いを胸に、高年齢者の皆様の 名を上回り増加傾向にあります。 ンティア活動等を通じ、 「自主・自立、共働・共助」 地域社会 健康や牛 地域

を心よりお祈り申し上げ、 結びに、皆様のご健康とご多幸 新年の

挨拶といたします。

市長の挨拶

和歌山市長 尾花 正啓



います。 新年明けましておめでとうござ

会員の皆様におかれましては、

します。 化や福祉の向上に貢献していただ のご活動を通して地域社会の活件 いておりますことに深く敬意を表 お慶び申し上げます。また、日々 お健やかに新年をお迎えのことと

験を長年積み重ねてこられた会員 ていくためには、 力ある和歌山市を維持し発展させ に様々な影響を与えております。 よりも高齢化が進行しており、活 さらなる高齢化と人口減少が予測 さて、 本市におきましては、全国平均 私たちを取り巻く社会活動 超高齢社会の中で今後も 豊かな知識と経

> くものと思われます。 づくりのために果たすべき役割 のであり、貴センターが地域の中 の皆様のご協力が必要不可欠なも は、今後より一層重要となってい 核的組織として活力ある地域社会

ますようお願い申し上げます。 き皆様方のご理解とご協力を賜り で努めてまいりますので、 市」を目指したまちづくりに全力 のできる「きらり輝く 元気 和歌山 など、誰もが安心して暮らすこと 地域経済への効果的な支援の実施 携による感染対策への体制の確保、 しておりますが、本市といたしま 価高騰が生活に多大な影響を及ぼ ロナウイルス感染症の長期化や物 しても、 結びにあたりまして、和歌山市 また、ご承知のとおり、 今後も医療機関等との連 引き続 新型コ

挨拶といたします。

行事 研修等

令和 4年度 ○理事会

○地域班班長会議

○職群班班長会議

○総務委員会

○安全適正就業委員会 ○就業開拓委員会

○未就業会員相談会

○植木剪定講習会

○草刈機使用講習会

パッカー車講習会 ○接遇講習会

○スマホ講習会 ○ハウスクリーニング講習会

○社会奉仕活動

城周辺の除草及び清掃活 ターのPRのため、和歌山地域活動への貢献とセン を行う予定です。



したハーブを乾燥させて淹れたハ

また、大会中はハーブ園で栽培

らお祈り申し上げまして、新年の 員の皆様のご健勝とご活躍を心か 益々ご発展されますとともに、

自立、共働・共助」の理念のもと、

シルバー人材センターが、「自主

西庄ふれ

○ゲートゴルフ大会(10月4日)

あい

の郷

西庄ふれあいの郷ゲートゴルフ

雨も止み、大会が始まるとみるみ 今年は「市民ゲートゴルフ大会! 場において、昨年は紀の川以北地 順位を競って白熱のプレーを展開 ると快晴になって22名の参加者が を開催しました。午前中に降った 域断水のため中止となりましたが して楽しんでいただきました。

好評価をいただきました。 ーブティーを販売し、参加者にも

◎今後のイベント予定

しのひと時にご来園ください。 て見頃となりますので、どうぞ癒 ーブ園のラベンダーが満開となっ 3 月 ☆4月中旬から5月下旬は、八 ハーブの挿し木体験



ン(米松)に上って楽しく遊んで 春の暖かい日にポンデローサパイ この作品はデンバー在住の孫が

記

和歌浦地区

吉田恵子)

喜び、達成感!後日、仕事の依頼

よっしゃー‼終わった。清々しい

会員コ 1 ナ

【人生をエンジョイしましょう!】

水彩画を紹介させていただきます。 ら15年ほど前から描き始めている すので、よろしくお願いします。 さんとの交流を深め、班長を務め 班班長の吉田恵子です。地域の皆 させていただきたいと思っていま 私は趣味が多く、今回はその中か 雑賀崎・和歌浦・田野地区地域



り、 がり充実の日々を送っています。 そのおかげもあって交流の輪も広 皆さんもなにか自分に合った楽し るのはとてもうれしいものです。 クルのお世話をさせて頂いてお イしましょう。 いことを見つけて人生をエンジョ いあいと描き、完成を喜ぶ姿を見 現在、 初心者の方々が楽しく和気あ 公民館活動で水彩画サー 画です。 いる姿を描いたものと洋梨の静物

【ビフォー・アフター】



後



前

気力・体力・忍耐力云々。シルバ 事か・・?いや!長年培ってきた、 鎌 もののない強烈な太陽の光、 ある駐車場の除草作業、 ーだから出来る仕事だ、頑張れ、 令和4年夏、猛烈な暑さ、 ウン!これは、シルバーの仕 作業着は絞れる程の汗まみ 手には 遮る

願い致します」◎シルバー人材セン 者の方から、「とても、きれいに ター会員だからこそ味わえた喜びで たでしょうに、今後とも宜しくお していただいて、暑い中大変でし 今年もワクワク期待しつつ。

【車駕之古址古墳周辺めぐり 歩こう会を楽しみました】

貴志地区 下津栄子)

発 さんの説明をもとに楽しくおしゃ 子生誕地~木本八幡宮と、語り部 橋克己農学博士生家跡~有吉佐和 13時オークワパームシティ前を出 ~車駕之古址古墳~塩釜地蔵~高 古墳周辺めぐりに参加しました。 会」語り部さんと行く車駕之古址 10月16日、木本班「秋の歩こう 中野城跡~大年神社~徳号寺

べりしながら歩きました。

瓦葺きの民家や風化し大分傷んだ を大切に未来に伝えてほしいと思 古墳の形。この重要な遺跡文化財 墳は当時の有力者がお墓に用いた 大規模の古墳とのこと。前方後円 時代の長い眠りからさめた県内最 元年頃から発掘調査によって古墳 きません!車駕之古址古墳は平成 野城跡。お城があったとはピンと たてこもって応戦した雑賀衆の中 は織田信長軍が侵攻してきた際、 にひっそり残っている石垣と土塀 いました。今も頑張っている古い 貴志南小学校近隣集落の小道脇

> を感じながら歩きました。 い偉人の生家跡など意味深い歴史 土塀、すでに取り壊され面影のな

> > 史ロマンに満ちたイロイロ見どこ

和泉山脈のふもとの木ノ本、

歴



を見学しました。 て獅子舞(県指定無形民族文化財) 笛鐘太鼓のなんとも懐かしい音色 に酔いながら大勢の観客にまじっ 当日は八幡神宮の秋祭りの日で

> ごしました。 の皆さんと秋のひと時を楽しく渦 会となった歩こう会でした。 ろ満載なのだとあらためて知る機 【玉津島神社と紀州東照宮 (記 木本地区 北順次郎 語り部 仲間



冴ゆ: 日に 「和歌のうら 三社漫遊 老いにやさしき みすゞ 小春

本当に好天の一日でした。語り

作った至宝の彫刻の精緻さに吹っ

飛んでしまいました。数々のお話

照宮本殿の左甚五郎と弟子たちが

百八段はかなり応えましたが、東

に見ながら東照宮に移動。男坂の

和歌浦湾を見下ろす奠供山を右

載。 小野小町の衣さえ彷彿させます。 島神社は歌心を誘うに余りあり、 葉からの詠みどころとしての玉津 の文化を満喫することができまし 鹽竈神社の神秘さは秀逸、万 手作り感満載ながら中身は満 縄文、万葉から徳川時代まで

部の寒川さんもシルバー会員さ

玉津島神社、

秋晴れ

願いします。

(記 直川地区 西本菊枝

【うちの母ちゃん】



これへんかぁ」と聞くと「作って 今年の干支ウサギ、文化祭用展示 かけるが、 「おーいコーヒー入れて」と話し 毎日忙しくやっている。「肩 いつもの手芸作成中、

しました。今後もこんな企画をお 宮の壁画彫刻のすばらしさに感銘 きを過ごすことができ、特に東照 の説明を聞きながら楽しいひとと 11 月 10 日 東照宮を語り部さん 鹽竈神社、 ます。 にはできんなぁ、 る方が肩こらん」「そうか、わし 芸術の秋、 記 木本地区

地 域 班

【地域班班長紹介】

を交付しました。 令和4・5年度の班長に委嘱状

本町 和関勝男

城北 広瀬 島英夫 西山卓

雄湊 為森雅人

吹上 辻隆士 大新・

新南 片野篤史

砂山

中西德也

高松 今福 郭一彦 永田明代

記念写真が至福の時を映していま

ありがとうございました。

記

西脇地区

品川岩美

に溶け込んでいきました。笑顔の を尽くしていただいた説明も青空 さんの推し二つ。正面の獲物を掴

んだ鷹と拝殿左の海馬とか、言葉

の中で耳に残っているのは語り部

宮北 小南嘉孝

片家章

四ヶ郷 湊・野崎 松尾俊介 岩本光則

なぁ」と持ち上げる。 きなことしているときは、 家内で盛り上がって まあ、自分の好 一番や

村岡俊平

楠見 貴志 西脇・加太 三田・岡崎 西和佐・和佐・小倉 西谷雅夫 重田達之 宮原芳雄 梅本長司 原庄造

越田明彦

松江

松並了

有功・直川 西山東・東山東 根岸眞治 吉田昌博

安原

西淑恵

雑賀 川永・山口・紀伊 寒川みすゞ 小谷実男

雑賀崎・和歌浦・田野 南方清典 吉田恵子

▽班長不在の地域班

中之島

【ボランティア活動】 芦原・宮前

報告をお待ちしています。 真です。 班のボランティア活動時の集合写 啓発促進月間等に実施した各地域 シルバー人材センター事業普及 その他の班も活動状況の

○木本地区地域班



○貴志地区地域班

掃作業を実施しました。

庄店〜三ツ池下まで)の歩道の清

参加して県道西脇山口線

(松源西

令和4年10月27日 会員5名が

参加して木本八幡宮内の落葉清 令和4年10月12日 会員25名が 除草作業を実施しました。

○西脇・加太地区地域班





道の清掃作業を実施しました。 交差点~土入児童公園まで) の歩 参加して県道西脇山口線(次郎丸 令和4年10月27日 会員12名が



線高架~園部バス停まで)の歩道 の清掃作業を実施しました。 参加して県道粉河加太線(JR阪和 令和4年12月6日 会員13名が

○地域班親睦ゲートゴルフ大会

勝されました。 班親睦ゲートゴルフ大会を開催 いの郷ゲートゴルフ場にて、地域 令和4年11月30日 西庄ふれあ 木本地区の阪本弘子さんが優



○会報記事を募集します

るようにお誘いください。

方がいれば、ぜひ入会してくださ

また、お知り合いにそのような

は事務局まで連絡してください。 す。やってみようと思われる会員 できる頑健な方を募集してい

絡してください。 ので掲載希望の方は事務局まで連 加募集等の記事を募集しています 川柳や俳句、その他同好会の参



事務局より

募集しています ○植木剪定・草刈りのできる方を

○有功・直川地区地域班

ら長い間お待ちいただき、ご迷惑 剪定や草刈りの仕事は、発注者か 技術を持った方や夏場の草刈りの をお掛けしています。センターと 会員のうちで植木の剪定ができる しても頭の痛い課題です。そこで センターの仕事のうち、 植木の